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【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成 
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校 
【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」 

 

 
 
５月１９日に令和２年度前期学級委員の任命

式を実施しました。本来なら４月に実施するとこ
ろですが、臨時休業のため、１か月ほど先延ばし
になり、学級委員となってくれた生徒の皆さんに
は申し訳ないことをしました。この場を借りて、
改めてお詫びいたします。 
さて、任命式では嬉しいことがいくつかありま

した。 
 

①３密を避けるために、時差式で体育館へ入館す
ることにしましたが、全学年とも、スムーズに入
館できました。さすがです！ 
②入館後の態度も整然と座り、静かに他の学年を
待つことができており、前日の集合時よりも格段
に立派な態度でした。特に２年生は立派でした！ 
③全学年の学級委員が呼名に対して大きな返事
ができました。学級委員として「これから頑張る
ぞ」という強い意欲を感じました。任命状を受け
取った各学年の３名の代表生徒の礼法も丁寧で、
素晴らしい任命式となりました。 

  
任命式では、次のような話を生徒にしました。 

「学級委員の元気に満ちた声を聞き、大きな意欲
を感じ、嬉しく思う。過去には、学級の誰もが協
力をしてくれないからなりたくないと言ってい
た学校もあった。今回学級委員になった人は、今
の学級なら大丈夫という思いをもって立候補し
たのだと思う。これから責任も大きくなるが、学
級のために頑張ってほしい。また、学級の皆さん
も学級委員を支え、協力し、立派な学級を創り上
げていく責任がある。そして、３月には、この学
級でよかった、この仲間でよかったと思える学級
を全員で力を合わせて創り上げてほしい。」 
 
 
 
 
 
 
          立派な「体育座り」です！ 

これこそ「いいね」です！ 

 
〈前期学級委員〉（敬称略） 
 
１年１組 眞藤 曖瑠  松永 悠菜 
１年２組 八波 彪人  尾﨑 心來 
２年１組 濱野 翔稀  島本 乙葉 
２年２組 眞浦 太陽  福田 真生 
３年１組 近藤  陽   川内野 鈴 
３年２組 松村 拓将  田中くるみ 
 
 
 
 
本校ＨＰに「『あしあと』～日々の日記～」とい

うメニューがあります。その中で、本校にある水
槽の変化を紹介しましたが、何か気づくことはあ
りましたか？皆さんが休校中に、何とグッピーの
赤ちゃんが誕生しました。とても小さい上に、い
つも藻の中に隠れているので、見つけるのには苦
労すると思います。小さな体で懸命に生きている
姿は、やっぱり感動します。時間が 
ある時に、どうぞ水槽の中を覗いて 
みてください。命の躍動が見られま 
すよ！無事に早く大きくなるように 
と願っています。頑張れグッピー！ 

 
 
 
右の写真が何かわかりますか。 

先日「耕心」の中で感染症予防 
のために冷水器の使用を禁止す 
るとお伝えしました。そこで、 
冷水器に簡単なかぶせものをし 
ていましたが、そのかぶせもの 
を勝手に取ってしまう人がいま 
した。残念なことです。おかげ 
で鍵付きになってしまいました。 
何のために使 
用禁止にした 
のかを考える 
人になってほ 
しいと心から 
願っています。 

この写真は何でしょう？？ 

水槽の変化に気づいたかな？ 

学級委員任命式を実施しました 



 
 
 

 
｢いいね！｣の第８回目です。学校再開後､初の
｢いいね！｣です｡今回もたくさん集まりました！ 
 
〔いいね！㊻〕２年１組男子：昼休みに、生徒会
の仕事を手伝ってくれました。（大切な昼休みに
手伝ってくれてありがとう！） 
 
〔いいね！㊼〕３年１組男子：階段掃除のごみの
取り忘れがあると帰りの会の時に伝えると、すぐ
にごみを取りに行ってくれました。（涙！涙！） 
 
〔いいね！㊽〕１年２組男女：係ではないのに、
配布物を配るのを手伝ってくれました。（係だけ
が仕事をするのではありません。この思いです） 
 
〔いいね！㊾〕１年２組女子：道徳のファイルを
配るので、元１－４の教室に取りに行ってほしい
と頼んでいたら、忘れずに準備をしてくれまし
た。（頼み事を忘れずやってくれると助かります） 
 
〔いいね！㊿〕生徒会役員：生徒総会の準備や新
しい取組の計画など、意欲的に取り組んでいま
す。特に、「やりたいこと」が明確で、「学校を
良くしたい」「生徒会活動を活発に」という思い
があると思います。こんなに頑張っている生徒会
が今後も続くようにしたいし、こんな役員のため
に自分自身も頑張ろうと思います。（生徒会役員
は本当に素晴らしいです。頭が下がります！） 
 
〔いいね！○51〕１年・３年生たくさんの生徒：休
校中に課題とは別に自学をしている人がたくさ
んいました。意欲を感じられて嬉しかったです。 
特に、３年２組の女子生徒は計算問題を１０００
問解いていた。また、他の３年２組女子も何十ペ
ージもの自学をしていました。すごい！！ 
（自学は誰のため。そう自分の学びのためです） 
 
〔いいね！○52〕２年生男子５名：生徒総会の議案
書２００部を副専門委員長と一緒に製本の手伝
いをしてくれました。（担当生徒は心から嬉しか
っただろうね。いいことしましたね！） 
 
〔いいね！○53〕２年２組男子：上記の件で、ホッ
チキスを借りてほしいと頼むと、給食後すぐに来
てくれて、製本も１番に始めてくれました。（自
分の役割をしっかり考えているのですね！） 
 
〔いいね！○54〕１年１組男女：ワークを配布棚に
取りに行くのに「誰か手伝ってくれる人～？」と
尋ねると、２人が手伝ってくれました。ありがた
かったです。（先生はいつもたくさんの荷物を抱
えています。こういう手伝いが一番嬉しいです） 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 待望の吉井地区公民館がオープンしました。 
５月７日がオープン予定でしたが、新型コロナ

ウィルスの影響で、延期になっていたそうです。
先日見学に行かせていただきましたが、木をふん
だんに使った立派な建物でした。図書室の蔵書も
充実しており、皆さんの学びに大いに役立ちそう
です。館長の久田さんにお話をうかがうと、「中
学生には大いに活用してほしいです。役に立つ本
などもどんどん増やしていきます。中学生が自学
をできるような学習スペースなども今後考えてい
きたいです。」とのことでした。本公民館の目玉
の１つであった、福井洞穴ミュージアムは現在準
備中で、来春の開業を目指しているとのことでし
た。吉井町の大事な歴史遺産ですので、とても楽
しみです。吉井支所も併設されており、吉井町の
皆様には便利な施設となります。旧吉井地区公民
館は昭和４６年に建設され４９年間にわたって吉
井町の皆様に愛されてきたそうです。感謝です。 

超立派な公民館がオープンしました 



 


